

Forums pour les consommateurs

renseignements

Par Profil supprimé Posté le 14/02/2022 à 10h03

voila j'ai 20ans et je suis un gros consommateur de cannabis a la base (15 a 20joint par jour) ce qui fait par mois 100 voir 120g de cannabis par mois et j'ai une certaine addiction de base mais que ne me derange pas plus que ça a vrais dire j'aime fumer du cannabis, le cannabis me fascine a la base c'est limite une « passion »

mais voila le soucis par curiosité en soirée j'ai essayer la coke et maintenant bah je ne pense plus qu'à ça et le cannabis ne m'intéresse plus le moin du monde. comme je disais etre addict au cannabis ne me derange pas j'aime ça en revanche la coke c'est pas que je n'aime pas l'effet au contraire mais la dangerosité du produit ainsi que le prix me pause problème et me font prendre peur pour la suite. comment combler l'envie de reprendre de la coke est ce que je peux etre addict en seulement 3g de pris sur 4j (j'ai acheter 3g pour essayer) et je l'ai ai consommé en 4j avec des plusieur petite prise tout au long des jour et des soir devant la tv ou les jeux vidéo (bon mood quoi). pour une premiere consommation 3g en 4j fait beaucoup? est ce que c'est pas l'effet de la découverte de nouvelles sensation qui fait cela et que avec un peut d'abstinence cela peut disparaître? voila je pense que jai tout dis merci de votre reponse et de l'aide que vous pouvez m'apporter.

1 réponse

Pepite - 17/02/2022 à 08h59

Bonjour Nvx-Koke,

On a déjà échangé sur le forum entourage.
Bienvenue parmi nous.

Je remonte votre fil qui reste sans réponses. Sur ce site vous trouverez toute la documentation pour répondre à vos questions.

Vous pouvez également appeler un modérateur ou écrire via le tchat.

En attendant, je vous souhaite du fond du cœur un autre chemin, lumineux et loin de cette obscurité qui anime vos pensées.

Prenez soin de vous, c'est la clé.

Pépite

